

Im Falle eines Wasser- oder Brandschadens bei Ihnen ist Geschwindigkeit gefragt! Sie benötigen professionelle Dienstleister, auf die Sie sich verlassen können.

Aus diesem Grund sind wir mit POLYGONVATRO, dem deutschen Marktführer im Bereich der Brand- und Wasserschadensanierung, eine Kooperation eingegangen.

Wasserschaden

Wasserschäden können zahlreiche Ursachen haben, darunter Hochwasser, Starkregen, Stürme und Probleme durch gefrorene oder undichte Rohrleitungen. Wenn wir zu einem Schadensort gerufen werden, müssen wir zunächst den Sachschaden und die Frage bewerten, ob Maßnahmen zur Schadensminderung erforderlich sind.

Unsere Dienstleistungen im Bereich der Wasserschadensanierung können auch das Abpumpen von Restwasser oder die Auslagerung von Möbeln und sonstiger wertvoller Gegenstände zur Verhinderung weiterer Schäden umfassen. Nach der Schadensminderung können wir den Trocknungsprozess starten. Hierfür wird meistens standardmäßige, energieeffiziente Trocknungs- und Entfeuchtungs-ausrüstung eingesetzt.